



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/04/2024

LEGISLATIVO

## Reconocen *error* en dictamen para el Fondo de Pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (ALFREDO ROMO).- La discusión sobre la reforma con la que se busca crear el Fondo de Pensiones para el Bienestar fue suspendida debido a que, legisladores de la oposición, detectaron que el dictamen que se pretendía subir al Pleno no era el mismo que fue aprobado el lunes. Ante ello, el legislador morenista **Ignacio Mier** pidió declarar un receso para cotejar el dictamen. “En el proceso legislativo o en la vida, se cometen errores humanos. Lo que aprobamos, yo estuve en la sesión, en la comisión, era que lo que aprobó la Comisión y turnó el equipo técnico a la **Mesa Directiva**, no correspondía”, señaló el también coordinador parlamentario de Morena.

[https://drive.google.com/file/d/1Z4-Qf3dXONzJH\\_XbM5vp16Dg0ipMs8a4/view](https://drive.google.com/file/d/1Z4-Qf3dXONzJH_XbM5vp16Dg0ipMs8a4/view)